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Abstract (en)
[origin: WO9213721A1] A printing machine (7) includes a print head (8) and a set of sensors (14,16) adapted to accurately determine the relative
position between the print head and a receiver (12) (print media) onto which an image is to be formed. Any dislocation of the receiver from a
predetermined nominal position is translated by a data conditioner (18) into correction signals. These correction signals are integrated with nominal
incoming image date directed to the print head. The print head (8) then prints an image that compensates for positional variation of the receiver (12)
so that a resultant image is properly aligned with the receiver.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à une machine à imprimer (7) qui comprend une tête d'impression (8) et un groupe de capteurs (14, 16) destinés à
déterminer avec précision la position relative de la tête d'impression et du support récepteur (12) (support d'impression) sur lequel l'image doit être
formée. Tout déplacement du support récepteur par rapport à une position nominale prédéterminée est traduit par un conditionneur de données (18)
en signaux de correction. Ces signaux de correction sont intégrés aux données d'image nominales entrantes, dirigées vers la tête d'impression. La
tête d'impression (8) imprime ensuite l'image en compensant les variations de position du support récepteur (12), pour que l'image qui en résulte
soit correctement alignée sur le support récepteur.
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